

atletismo

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE CAMPO A TRAVÉS



Gema Martín, calentando el domingo en la Media Maratón. | MORGAN

Castilla y León, a luchar por varias medallas en Mérida

Mario García Romo y Gema Martín, grandes bazas salmantinas

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

Mérida acoge este domingo la 3.ª edición del Campeonato de España de campo a través, en el que habrá cuatro salmantinos luchando por la clasificación individual y ayudando a Castilla y León por federaciones autonómicas: Dani Sanz, Gema Martín, Ana María Cortés y Mario García Romo.

Los equipos castellano y leoneses no lo tendrán nada fácil para repetir sus excepcionales resultados del año pasado en Gijón, con tres oros (absoluto masculino, sub 23 femenino y sub 20 femenino), una plata (sub 23 masculino) y un bronce (sub 20 masculino).

En el aspecto individual, Gema Martín, que viene de ganar

SIETE CHARROS EN EL NACIONAL SUB 18 EN ANTEQUERA

La localidad malagueña de Antequera acoge este fin de semana el Campeonato de España sub 18 en pista cubierta, en el que habrá siete atletas salmantinos. En los 400 metros estarán Alejandro González (Ianuaris) y Jaime García (Peñaranda), Álvaro Viciana, Mateo Alexander Guzmán y Adriana López (Valladolid), en pértiga, longitud y 400 metros; José Ángel Curto (Atlético Salamanca) en el triple salto; y Alejandra Redondo (Peñaranda), en los 1.500 metros.

la Media Maratón, espera tener una brillante actuación en Mérida (fue sexta el año pasado), mientras que Mario García Romo, cuarto en Gijón, llegará a la ciudad extremeña para luchar por todo, incluida la medalla de oro, y ampliar así su excelente palmarés de esta temporada.

Por su parte, en Candeleda (Ávila) se celebrará también el domingo el Campeonato de España máster individual y por clubes, en el que habrá una nutrida participación salmantina de catorce atletas, entre ellos Pablo Rodríguez, Roberto Bueno Losada, David Ruano o Jesús Galache, en categoría masculina, o Verónica Sánchez, María Dolores Pérez y Rosana Sánchez, en la femenina.

fórmula 1

PRETEMPORADA

Otra jornada negra para McLaren en Montmeló

A pesar de los problemas Alonso fue sexto

EFE

La sexta jornada de entrenamientos en el Circuit de Barcelona ha vuelto a tener a McLaren como la escudería castigada por las averías, en una sesión en la que Fernando Alonso se vio privado de pilotar durante más de seis horas, por pérdida de aceite, que obligó a cambiar el motor.

Si el martes su compañero de equipo, el belga Stoffel Vandoorne,

acabó desquiciado después de tres paradas (con dos bandejas rojas), y sólo 38 vueltas, el despropósito no ha dado tregua a McLaren y ayer le tocó a Alonso, quien tras 47 giros debió sacar el coche de la pista por una pérdida de aceite, aunque al final pudo ponerlo nuevamente en el asfalto para dar 7 vueltas más.

El asturiano marcó el sexto mejor tiempo de la jornada.



Alonso, ayer en Montmeló. | EFE

polideportivo

DUATLÓN



Santa Marta acoge la tercera edición el día 18. Santa Marta acogerá el domingo día 18 la tercera edición del duatlón cross, con un recorrido de 4 kilómetros de carrera, 10 en bici y 2 más de carrera a pie. Además, se incluirá una jornada de atletismo infantil de los Juegos Escolares. | ENE

NBA

Nikola Mirotic e Ibaka destacan y vuelven a la senda del triunfo

Nikola Mirotic y Serge Ibaka volvieron a disfrutar de sendas victorias con los Pelicans y los Raptors. Mirotic anotó 13 puntos en la importante victoria a domicilio por 116-121 a Los Angeles Clippers; mientras que Ibaka aportó 10 puntos y cazó 6 rebotes en el triunfo 114-128 ante los Sixers de Filadelfia.

CICLISMO

Luis León Sánchez sigue líder en la París-Niza tras la crono

El holandés Wout Poels (Sky) se mostró poderoso para imponerse en la contrarreloj individual de la París Niza, en la que hubo protagonismo español con Marc Soler (Movistar) segundo y Luis León Sánchez (Astana) séptimo y aún líder de la carrera. Damiano Caruso se enfundó el primer maillot azul de líder de la Tirreno Adriático merced al triunfo del BMC en la contrarreloj por equipos de 21,5 kilómetros.

CARRERA POPULAR

El atletismo vuelve a La Aldehuela con la prueba de 'Enjoy 10K!'

El atletismo vuelve a La Aldehuela —será meta y salida— tras el cierre del pasado fin de semana de la temporada en pista cubierta, con la carrera popular 'Enjoy 10K!' que vivirá el pistoletazo de salida a las 11:00 horas. Como prólogo a la carrera de 10 kilómetros se celebrarán carreras infantiles.

CICLISMO



Monterrubio acogerá la Copa de Escuelas. Monterrubio de la Armuña acogerá el sábado una nueva jornada de la Copa de Escuelas de CyL. La subida a la ermita del Viso será el 'plato fuerte' de una prueba que contará con 250 niños de todas la Región, en las categorías principiantes, alevines e infantiles.